

理事長である劉貴坪永昇
冷凍食品工業股份有限公司
董事長と、同前理事長の蔡
敬慶大明食品工業股份有限公司
董事長に特別貢獻賞が
贈られた。

劉氏は一日本の農業関連の皆さまのおかげ。台湾の農業部国際司、経済部国際貿易所などの協力、指導で台湾産枝豆が海外で成果を上げている。生産農家、販売の皆さまの協力も大きい。当社の枝豆生産は昨年1トンに達し、台湾市場の中で大きく成長した。亜細亜食品にも感謝、枝豆の生産、収穫の自動化、機械化の進化で成果を上げることができた。農業部が枝豆栽植土地を確保してくれたことで収量が増えた。感謝でいっぱい」と感無量の様子で語った。

マルハニチロの奥田修一
朗農産事業部部長は「台湾
の枝豆生産者様、パツカ一
様のたゆまぬ努力で高品質
な枝豆を安定的に日本に供
給していただいたおかげ。
この表彰を励みに、さらに
台湾産枝豆の安心安全、安
定供給、おいしさを日本国
内に広く発信し、さらなる
需要拡大に努めていく」と
謝辞を述べた。



枝豆試食会

その後、講演会を行い、全国消費者団体連絡会の郷野智砂子事務局長が「日本の消費者の購買傾向について」、次いでFood Communicationの森田満樹代表が「消費者に身近な輸入食品の安全確保について」と題してそれぞれ説明した。

講演会の小休止では、枝豆、インゲン、レモンといつた台湾農産品の試食会

蔡氏は「日本の皆さまの協力、台湾農業部のサポート、生産者の努力により品質向上に注力していただいたおかげ。農業生産者の一員として台湾農業の発展に携わってきたことに感謝している。今後も様々な協力と交流を通じて日台の絆が深まることお祈りする」と語った。



台南区農業改良場

改良場を訪問

〈台灣農業部台南區農業

カツション。台湾農場での取り組みの現状について意見交換した。懇談会閉会といさつは、ノースイの森瀬公一社長。その後、懇親会を行い、亜細亜食品股份有限公司の林志鴻社長が開会といさつ。ニチレイフーズの上野直之執行役員品質保証部長が中締めした。

を行つた。続いて、台湾大学農学院の盧虎生名誉教授が「台湾の気候変動及びカーボンニュートラルの潮流における農業（作物）生産の課題とチャーンス」を演題に講演。中井清典会長が「農業用のドローンのドリフト防止対策」について説明し、その後、日台双方でディス

1902年台南県農民協会により試験農場として設

凍菜協一行は、「日台冷凍農産物生産販売安全懇談会」に先立ち、日本の農林水産省にあたる農業部台南区農業改良場（台南市）を訪問。黃惠琳秘書・研究員が出迎え、沿革や業務概要、研究成果などを説明してくれた。

台湾産冷凍枝豆は、秋作の収穫が本番を迎えていた。栽培は順調で生産量は平年並みを見込んでいた。台湾の冷凍野菜生産者団体、台湾区冷凍蔬果工業同業公会によれば、昨年の秋は台風被害により大減産し、今年の春作も減産したが、秋作は天候に恵まれ作柄も良好。「生産量は昨年を大きく上回る見込みで、平年並みに回復できると期待している」(劉貴添永昇)

農業機械では、自動マルチング、プロッコリー、カッター、皮むき、大型ハーベスター、電動高所作業、自走式蒸気消毒など効率化に向けた研究開発を推進。若い農業者や技術労働者向けの研修や訓練など人材育成にも注力している。



農場說明 劉 貴添執行長(中央)

台風で中止した年もあるが、今は作柄も良好。枝豆4000パックのほか、枝豆おこわ、ポタージュなど加工品のプレゼンントも取りそろえた。楽しんでほしい」と呼びえた。楽しんで



枝豆祭り